

Cuba representada en fiesta iberoamericana en capital estadounidense



Imagen: Youtube.

Washington, 4 mar (RHC) Cuba estuvo muy bien representada con platos típicos, la música y el baile en un evento que unió a las culturas iberoamericanas en la capital de Estados Unidos.

Al tradicional congrí oriental, el cerdo y la yuca con mojo se le sumaron los exquisitos postres de una fábrica de una cubana residente hace más de 30 años en este país que decidió mantener viva la tradición de los dulces de su tierra.

Uno de los momentos más concurridos fue la demostración de DC Casineros quienes bailaron -e interactuaron con los presentes- al ritmo de la música en vivo de emblemáticos temas del panorama sonoro de la isla.

Honduras, Panamá, México, Perú, Argentina, República Dominicana, Ecuador, Portugal, Uruguay, entre otros, tuvieron participación en la gala, que, sobre todo, mostró la importancia de los lazos culturales.

Más de 300 personas asistieron a la Noche Iberoamericana 2025 -que tuvo lugar en el Centro Cultural de España y el Instituto Cultural Mexicano- organizada por la Asociación de Agregados Culturales Iberoamericanos, integrada por las embajadas de la región acreditados en Washington, D.C. (Fuente: Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/377977-cuba-representada-en-fiesta-iberoamericana-en-capital-estadounidense>



Radio Habana Cuba